



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Palos de Ciego” José J. Trujillo, secretario PP Gádor

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | 24 HORAS | SERVICIOS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | UAL | MOTOR | FÓRMULA 1 |

▶ Granada ▶ Sociedad ▶ Científicas de la UGR buscan chicas adolescentes...

Viernes, 09 de Abril 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ▶ Sale a licitación el Plan de Ordenación Intermunicipal...

Científicas de la UGR buscan chicas adolescentes para participar en un programa de salud sexual

- Se trata de un proyecto de investigación subvencionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación - La iniciativa pretende que chicas de entre 15 y 18 años, tanto autóctonas como latinoamericanas, discutan asuntos relacionados con la salud, las relaciones sexuales y la comunicación

08-04-2010 10:09

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)
- [f](#) [g+](#) [t](#) [v](#) [p](#) [e](#) [m](#)

GRANADA.- Investigadoras de la Universidad de Granada han puesto en marcha un programa de prevención de Enfermedades de Transmisión Sexual y del VIH dirigido específicamente a mujeres adolescentes. El objetivo principal de esta iniciativa es enseñar a las adolescentes habilidades que favorezcan la interacción multicultural, las relaciones de igualdad en la pareja y la prevención de ETS/VIH.

El proyecto, subvencionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación, pretende que las chicas adolescentes (de entre 15 y 18 años), tanto autóctonas como de origen inmigrante (países de Latinoamérica), discutan asuntos relacionados con la salud, con las relaciones interpersonales y la comunicación.

Requisitos previos

Por este motivo, las científicas de la UGR están buscando en la actualidad chicas adolescentes para que participen en el programa. Deberán cumplir los siguientes requisitos: ser heterosexual, activa sexualmente (haber tenido relaciones sexuales con penetración), no estar embarazada y, además, no convivir con su pareja.

El programa de la UGR consta de cuatro módulos en los que se van a trabajar la tolerancia intercultural, fomentando el compañerismo, el sentimiento de grupo y la tolerancia entre culturas.

Además, se presentará información acerca del riesgo para la transmisión de las ETS y el VIH. Otro de los aspectos importantes a tratar serán las habilidades asertivas, mediante el entrenamiento en comunicación asertiva y en habilidades relacionadas con el uso del preservativo. Por último, se trabajarán cuestiones relacionadas con las relaciones y dinámicas de poder, en las relaciones de parejas adolescentes, enfocándolo desde el punto de vista de las desigualdades de género.

Cada uno de los módulos tiene una duración de aproximadamente 3 horas, se llevarán a cabo en horario extraescolar en grupos de 8-10 chicas según horarios disponibles (se tendrá en cuenta la disponibilidad de las adolescentes para organizar los grupos).

Para poder determinar la eficacia del programa será necesario llevar a cabo una evaluación previa a la aplicación de dicho programa, y otra evaluación posterior a la aplicación para determinar el cambio debido a la participación en el programa de prevención. Por ello también será necesario contar con un grupo control, que se someterá a la misma evaluación y que por el contrario no participará en el programa.

La responsable de este proyecto, la profesora del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación María Paz Bermúdez, afirma que la Universidad de Granada "cuenta en la actualidad con un espacio habilitado para la aplicación del programa", si bien destaca que si alguna entidad (asociación, centro escolar, etc.) está interesada en ofertar el programa y cree que puede ser mejor aplicarlo en su sede, "no tenemos ningún problema para desplazarnos, por lo que sólo deberán ponerse en contacto con nosotros desde la propia institución. Igualmente, cualquier

Ciclo en la UGR sobre 'Marruecos a través de sus mujeres'

Un curso de la UGR analiza el mito del vampiro a través del arte, la ciencia y la cultura



La Guardia Civil decomisa cocaína líquida transportada en el doble fondo de una bandeja...

Seminario de Wolfgang Sachs en la UGR sobre 'Alternativas para la sostenibilidad'

AGENDA | MAS LEIDOS

- ▶ El Ejido pide a Salud que obligue a Medio Ambiente a atajar los focos de mosquitos
- ▶ El Morales Meseguer investiga una técnica para eliminar los ronquidos y mejorar el sueño
- ▶ Las subcontratas de Amate deberán abonar 1,49 millones de euros a ElSur por 'enriquecimiento injustificado'
- ▶ La Policía Nacional detiene a siete personas por un fraude online de más de 45.000 euros en 16 horas
- ▶ Arenas y la Operación Poniente
- ▶ El Ayuntamiento de Almería inicia sanción contra 5 barracas de la plaza en un clima de "revolución"

NUEVO MEDITERRANEO II

Bienvenido al bienestar

Triplex de 207 m² por sólo 300.000 euros en Villablanca

Alprosan C/ Marqués de Comillas, 13, 2º. 04004 Almería / Tel: 950 23 22 44

Pulsar aquí para descargar el plugin.

contactar con nosotras directamente y nos encargaremos de incluirlas en el grupo más conveniente, en función de su lugar de residencia y su disponibilidad horaria".

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:

Introduzca el contenido de la imagen.

Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de sociedad			
Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

▶ [Anteriores](#) | [Siguientes](#)

Cine Club Universitario: Ciclo 'Naturalezas VIII: Menosprecio de corte y élananza de...

El 15 de abril se abre en la UGR el Aulario de la Facultad de Derecho como sala de estudio nocturna



Más de 200 docentes se concentran en Granada para exigir la prórroga de la jubilación...



Los docentes de Enseñanza Pública de Granada exigen la prórroga de la jubilación...

El sociólogo Wolfgang Sachs habla en la UGR de 'Globalización y sostenibilidad'



Francisco Casas Maldonado, nuevo presidente de Neumosur

CCOO muestra su más enérgica repulsa ante la agresión sufrida por un médico...

[IR AL PRINCIPIO](#)



Pulsar aquí para descargar el plugin.



DOCUMENTOS DE INTERÉS

